
Der Ausschuss teilt die rechtlichen Bedenken der Verwaltung und stimmt zu derzeit keine 
städtischen Gebäude für den Betrieb von Freifunk-Routern zur Verfügung zu stellen. 
 


